

蔵地台地

高森東学園義務教育学校

[学校便り 令和5年 4・18]

第4号 作成担当 本田雅隆

～「自ら夢を切り開く、誇り高き児童生徒の育成」 Achieve our dreams!～

歓迎遠足が雨のために校内での歓迎行事へ変更されました。

14日に予定していた歓迎遠足は、空模様から校内での歓迎行事へと変更になりました。 (3年に、1年生のお世話をしながら歩く9年生の姿が見かと期待したものの、少しだけ残念に感じます。) それでも9年生のリーダーのもと、楽しい歓迎の時間と、「運動会」へのまとまりが育っていく時間になりました。17日に、1年生が放課後遊んでいたので、インタビューしましたが「楽しかった。遊んだり、お菓子食べたりしたから。」とのことでした。(学校でお菓子を食べる行事は、確かにほかにはありませんね。)

それぞれの学級便りも、保護者のお手元に届いて、クラスや学校生活の様子が伝わっていると思います。さて、以前こんな話をよく聞いていました。「なかなか、学校からのプリントをうちは見せてくれないのです。」という話です。学校の職員として、何年間に一度、聞いてきたように思います。

しかし、最近次のように考えると、考え方の問題かなと気がつくことになりました。学校でのプリントをあまりお家の人に出さない人は、きちんと学校でのことや勉強のことを、自分で分かっている方法で伝えている、自立するのが早いのだなあと。(見方を変えるということを、子どもたちも勉強していますが、大人も見方を変えると、自分の子どもの良さを発見することにつながるのかもしれない。)

それでも、「学級便り」は先生方の個性であふえています。楽しんでいただけるとありがたいと思います。

[今日の花言葉] 菜の花：【快活・明るさ・小さな幸せ】

学校の南の端に、「菜の花」が満開です。平地とは時期が異なる満開のタイミングです。黄色の花がたくさん揺れる様子は、「小さな幸せ」を感じる時です。あなたにとっての「小さな幸せ」は？